
に財団本部からグローバル補助金の承認がおりま

した。相手のクラブとは当クラブ初の姉妹クラブ

提携を予定していて、早速ＷＦＦに合わせて来日

します。名古屋で交流を深めるのが楽しみです。

　またこのクラブの地区からはガバナーをリー

ダーにパストガバナー、財団委員長などのグルー

プも来日します。インドネシアやアメリカからの

参加メンバーもいますので、ぜひこの機会に皆さ

んも交流を深めて下さい。

　当クラブは、名古屋東ＲＣを親とする６ロータ

リーの一員として、これからも皆様とともに親睦

と奉仕に励んでいきたいと思っております。どう

ぞよろしくお願いいたします。

　足立一郎会長挨拶（名古屋名東ＲＣ）

　名古屋千種ロータリークラブの皆様のおかげで、

かくも賑々しく６ロータリー合同例会が開かれた

ことに、感謝申し上げます。大変ありがとうござ

いました。

　名古屋名東ロータリークラブは、名古屋和合

ロータリークラブを親クラブとして設立され、45

年が経ちました。親クラブの背中を追いかけ、こ

こに集まった皆様のクラブと切磋琢磨して、本日

を迎えることが出来ました。誠にありがとうござ

いました。

　会員数です。つい先日１名が転勤に伴い退会の

挨拶をされたばかりでした。62名になりましたが、

２名の会員増強が出来そうと現在進行形です。

　コロナ禍の影響で、計画立案から３年目でよう

やく実施できた活動がありました。それは視聴覚

障害者を支える盲導犬について学ぶため、地区財

団補助金を活用し、中部盲導犬協会盲導犬総合訓

練センターの見学会を行いました。参加者は、提

唱しています名古屋名城ローターアクトクラブ会

員、同じく提唱しています千種高等学校インター

アクトクラブ会員、今年度の米山奨学生と以前私

たちのクラブでお世話させていただきました米山

学友、さらに長年おつきあいがありました名東区

内の８中学校の代表者です。当クラブと長年関係

がありますロータリーファミリー勢揃いでした。

この活動は「ロータリーの友」にも掲載されました。

読んでいただきましたでしょうか。

　例会報告

●第2423回例会　令和５年４月４日（火）晴
　　　　　　　　　　　（４月５日（水）例会変更）

●６ＲＣ（名古屋東・和合・名東・昭和・東山・千種）
　ホストクラブ：名古屋千種ＲＣ

●ところ　名古屋東急ホテル（12：30～）

●君が代

●ロータリーソング　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席37名

　　　　　　　出席率55.22％

●ニコボックス
　「６ＲＣ合同例会で親睦を深めましょう。千種ク

ラブさん、お世話になります。」

福田哲三会長、小栗正章幹事、林　　司君

岩田玄知君、槇野智之君、加藤智弘君

川﨑利男君、亀井敏勝君、田中正次君

黒田史郎君、加治佐健二君、平野太治君

野崎敏夫君、内間三好君、端山佳誠君

　田正道君、安井信之君、相羽繁生君

桑山卓也君、田尻幹夫君、近藤東臣君

丸山弘明君、平木聖三君

本日のニコボックス　　  1件 　  48,000円

　　　累　　　　　計　　　124件　1,133,000円

　岩口孝一会長挨拶（名古屋東ＲＣ）

　皆様こんにちは。

　名古屋東ロータリークラブ本年度会長の岩口で

す。よろしくお願いいたします。

　また５ロータリーの皆様には、日頃より大変仲

良くお付き合いいただきまして、誠にありがとう

ございます。

　そして千種ロータリークラブ様におかれまして

は、本日の設営と運営、誠にありがとうございます。

また先日の東名古屋分区のＩＭも大変ご苦労様で

した。我々も大変楽しませていただきました。あ

りがとうございました。

　こうして６ロータリーの皆様と一緒に例会を開

催することができ、また６ロータリーの合同ゴル

フ会をやることができて、自分の所属している

ロータリーの仲間たちだけでなく、これだけ沢山

のメンバーの人たちと、知り合いになれる機会を

作っていただいた先輩方に感謝申し上げたいと心

から思います。

　今年は東ロータリークラブでは、大した事業は

やっていません。本年度の会長方針も、みんな仲

良く、そして楽しく、でありまして、のんびりと

やっています。

　お話しできるような事は、特にはありませんが、

例会をＺＯＯＭで配信して欠席者や、仕事の都合

で出席できない会員もＺＯＯＭで例会風景を見て

いただき、出席扱いにしています。欠席者もつな

がりを感じていてもらいたい為にも。

　それと欠席者はＷＥＢや電話やＦＡＸで連絡し

ていただき、フードロスをなくして、支出の削減

にも取り組んでいます。かなりの削減効果が有り

ます。

　そして、長年手をつけていなかった委員会の統

廃合の第一弾をおこない、来期に大々的に行う予

定です。

　終わりにお土産を一つ、老人ホームで好かれる

極意は、「逆らわず　いつもニコニコ　従わず」

です。

　今後ともよろしくお付き合いのほどお願い申し

上げます。

　福田哲三会長挨拶（名古屋和合ＲＣ）

　名古屋千種ＲＣの皆様、本日の合同例会をご準

備いただきまして誠にありがとうございます。深

く感謝申し上げます。

　また、ご臨席の皆様におかれましては、当クラ

ブが昨年夏に開催したウクライナ支援チャリティ

イベントで多大なるご協力をいただきました。本

当にありがとうございました。秋にザポリージャ

の子供たちに学用品が届けられましたことを改め

てご報告いたします。

　また、当クラブの今年度事業として、ＹＷＣＡ

とのコラボで「外国にルーツを持つ子供たちへの

補助教材」を作成しています。地区補助金を使っ

ての事業で、分厚い教材がほぼ完了しました。

　さらにフィリピンのクラブと「子供の視力検査

と眼鏡の支給」に取り組んでいます。先週金曜日

　コロナ禍も落ち着きを見せてきました。本来の

奉仕活動を一層前進させていこうと、話し合って

いる今日この頃です。

　寺野哲也会長挨拶（名古屋昭和ＲＣ）
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のご協力、ご参集をいただきまして、とても良い

会になったと感じております。ありがとうござい

ました。心から御礼申し上げます。

　やはり、顔と顔を合わせて皆さんと楽しめるこ

とは、本当に大事なことと感じております。

　今期も残りあと３ケ月となり、「ワールドフー

ド+ふれ愛フェスタ」、「６ＲＣ合同ゴルフ会」な

どもございますが、5月には締めくくるようにＲ

Ｉ国際大会があります。今年はメルボルンが大会

会場ですが、行かれる予定の方は、うんと楽しん

でいただきますよう願っております。

　国際大会に行ったことがある方に聞いているこ

ともあり、大会を想像しますと、世界中からいろ
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超えて、素晴らしい時間だと想像できます。

　残念ながら、私は今年行けないのですが、きっ

と集まった人たちが、今年の国際ロータリーの

テーマである「イマジンロータリー」のもと、世

界の平和や人類の未来を話しあうのは超絶なス
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身近に感じられることでしょう。
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す。
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あと少しの期間も頑張りましょうね。そして、充

実した素晴らしい期末を迎えたいと思います。あ

りがとうございました。今日はご一緒に楽しみま

しょう。
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ての事業で、分厚い教材がほぼ完了しました。

　さらにフィリピンのクラブと「子供の視力検査

と眼鏡の支給」に取り組んでいます。先週金曜日

　コロナ禍も落ち着きを見せてきました。本来の

奉仕活動を一層前進させていこうと、話し合って

いる今日この頃です。

　寺野哲也会長挨拶（名古屋昭和ＲＣ）

　本年度、名古屋昭和ロータリーで会長をしてお

ります寺野でございます。

　本日は、６ロータリークラブ合同例会を林会長

をはじめとする千種ロータリークラブのメンバー

の皆様にご設営いただき、誠にありがとうござい

ます。

　昨年度までの３年間、新型コロナウイルスの影

響で、例会を休会しなければいけない事が何度も

ありました。

　しかし、ロータリークラブは、参加して行動し

なければ意味がないと痛感させられました。幸い、

本年度は、新型コロナウイルスの影響がないとは

言えませんが、例会を一度も休会することなく、

開催できています。

　そして、昭和ロータリークラブは、昨年度30周

年を迎えました。

　そこで、30年の歴史の中で、良いところは踏襲し、

変えた方が昭和ロータリークラブにとって、良い

と思うところは、大胆に変革していこうと思い、

本年度のクラブ会長方針を「参加して行動しよ

う！チェンジ（進化）」とさせていただきました。

これまでの９ヶ月間、いろいろな事にチャレンジ

してきました…。

　しかし、物事を変革しようという時には、いろ

いろなご意見、反発もあります。気力、体力も必

要になってきます。

　残りの３ヶ月間、掛水幹事と共に、めげずに、

ぶれずに、昭和ロータリークラブがより良い方向

に向かうように、引き続き頑張っていきたいと思

います。

　６ロータリークラブのメンバーの皆様には、変

わらぬご支援、ご鞭撻をいただきます事をお願い

致しまして、名古屋昭和ロータリークラブ会長と

しての挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

　小林三重子会長挨拶（名古屋東山ＲＣ）

　名古屋東山ロータリークラブの小林です。

　本年度は新倉光男会長のもと、スタートいたし

ました。昨年10月末の鈴鹿サーキットで行った職

場例会ではお元気そうな様子でしたが、その一か

月後、帰らぬ人となってしまいました。ほんとう

にあっという間のことでした。とても熱い思いで

会長職に就かれたので、さぞご無念だったろうと

思われます。

　そして、会長の後任は直前会長がすべきという

ことで、お引き受けすることになった次第です。

さて、先週は、愛知池にて、桜祭り例会を開催し

てまいりました。ちょうどお天気もよく桜も満開、

愛知池沿いに約70本が咲き誇っておりました。こ

れは、私どものクラブが５周年を記念して植樹し

た桜です。

　この桜並木の手入れをしてくださっているのが、

ＲＣＣ愛知池友の会の皆さんです。毎年私どもの

例会日にあわせて桜まつりというコンサートを開

催してくださっています。今回は、そこで、マイ

クロプラスチックの原因になるスポンジに代えて、

「へちま」を利用しようという歌と踊り、体操を

披露され、一緒に楽しみました。早速、私も、へ

ちまとはいきませんが、綿ガーゼでの食器洗いに

変更した次第です。RCCの皆さんからは教えられ

ることばかりです。

　本日は千種ロータリーの皆様、設営をありがと

うございました。

　ホストクラブ
　林　永芳会長挨拶（名古屋千種ＲＣ）

　本日は６ＲＣ合同例会に多数のご参加をいただ

きました。心より歓迎いたします。

短い時間ではありますが、お互いの親交を深める

時間になればいいと思います。ホテルのお料理も

たいへんおいしいので、充分お楽しみいただける

と思います。

　今期はコロナも下火になり、リアルな会合を重

ねることができました。

　千種ロータリークラブ創立40周年記念式典や、

先日のインターシティミーティング等にも、皆様

のご協力、ご参集をいただきまして、とても良い

会になったと感じております。ありがとうござい

ました。心から御礼申し上げます。

　やはり、顔と顔を合わせて皆さんと楽しめるこ

とは、本当に大事なことと感じております。

　今期も残りあと３ケ月となり、「ワールドフー

ド+ふれ愛フェスタ」、「６ＲＣ合同ゴルフ会」な

どもございますが、5月には締めくくるようにＲ

Ｉ国際大会があります。今年はメルボルンが大会

会場ですが、行かれる予定の方は、うんと楽しん

でいただきますよう願っております。

　国際大会に行ったことがある方に聞いているこ

ともあり、大会を想像しますと、世界中からいろ

いろな国の人が集まって、世界のことを話し、ビ

ジョンを語り、また集会を楽しむ時間は、国境を

超えて、素晴らしい時間だと想像できます。

　残念ながら、私は今年行けないのですが、きっ

と集まった人たちが、今年の国際ロータリーの

テーマである「イマジンロータリー」のもと、世

界の平和や人類の未来を話しあうのは超絶なス

ケールだと感じます。きっと世界のロータリーが

身近に感じられることでしょう。

　機会を見つけて、ぜひ参加を実現したいもので

す。

　さて、ここから３ケ月は、来期の方との引継に

も重要な期間となりそうです。皆様ぬかりなく、

あと少しの期間も頑張りましょうね。そして、充

実した素晴らしい期末を迎えたいと思います。あ

りがとうございました。今日はご一緒に楽しみま

しょう。



に財団本部からグローバル補助金の承認がおりま

した。相手のクラブとは当クラブ初の姉妹クラブ

提携を予定していて、早速ＷＦＦに合わせて来日

します。名古屋で交流を深めるのが楽しみです。

　またこのクラブの地区からはガバナーをリー

ダーにパストガバナー、財団委員長などのグルー

プも来日します。インドネシアやアメリカからの

参加メンバーもいますので、ぜひこの機会に皆さ

んも交流を深めて下さい。

　当クラブは、名古屋東ＲＣを親とする６ロータ

リーの一員として、これからも皆様とともに親睦

と奉仕に励んでいきたいと思っております。どう

ぞよろしくお願いいたします。

　足立一郎会長挨拶（名古屋名東ＲＣ）

　名古屋千種ロータリークラブの皆様のおかげで、

かくも賑々しく６ロータリー合同例会が開かれた

ことに、感謝申し上げます。大変ありがとうござ

いました。

　名古屋名東ロータリークラブは、名古屋和合

ロータリークラブを親クラブとして設立され、45

年が経ちました。親クラブの背中を追いかけ、こ

こに集まった皆様のクラブと切磋琢磨して、本日

を迎えることが出来ました。誠にありがとうござ

いました。

　会員数です。つい先日１名が転勤に伴い退会の
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　　　　　　　　　　　（４月５日（水）例会変更）

●６ＲＣ（名古屋東・和合・名東・昭和・東山・千種）
　ホストクラブ：名古屋千種ＲＣ

●ところ　名古屋東急ホテル（12：30～）

●君が代

●ロータリーソング　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席37名
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黒田史郎君、加治佐健二君、平野太治君

野崎敏夫君、内間三好君、端山佳誠君

　田正道君、安井信之君、相羽繁生君

桑山卓也君、田尻幹夫君、近藤東臣君

丸山弘明君、平木聖三君
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響で、例会を休会しなければいけない事が何度も
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　しかし、ロータリークラブは、参加して行動し

なければ意味がないと痛感させられました。幸い、

本年度は、新型コロナウイルスの影響がないとは

言えませんが、例会を一度も休会することなく、

開催できています。

　そして、昭和ロータリークラブは、昨年度30周

年を迎えました。
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変えた方が昭和ロータリークラブにとって、良い

と思うところは、大胆に変革していこうと思い、
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う！チェンジ（進化）」とさせていただきました。
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てまいりました。ちょうどお天気もよく桜も満開、
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た桜です。

　この桜並木の手入れをしてくださっているのが、
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披露され、一緒に楽しみました。早速、私も、へ

ちまとはいきませんが、綿ガーゼでの食器洗いに

変更した次第です。RCCの皆さんからは教えられ

ることばかりです。

　本日は千種ロータリーの皆様、設営をありがと

うございました。

　ホストクラブ
　林　永芳会長挨拶（名古屋千種ＲＣ）

　本日は６ＲＣ合同例会に多数のご参加をいただ

きました。心より歓迎いたします。

短い時間ではありますが、お互いの親交を深める

時間になればいいと思います。ホテルのお料理も

たいへんおいしいので、充分お楽しみいただける

と思います。

　今期はコロナも下火になり、リアルな会合を重

ねることができました。

　千種ロータリークラブ創立40周年記念式典や、
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のご協力、ご参集をいただきまして、とても良い

会になったと感じております。ありがとうござい

ました。心から御礼申し上げます。

　やはり、顔と顔を合わせて皆さんと楽しめるこ

とは、本当に大事なことと感じております。

　今期も残りあと３ケ月となり、「ワールドフー

ド+ふれ愛フェスタ」、「６ＲＣ合同ゴルフ会」な

どもございますが、5月には締めくくるようにＲ

Ｉ国際大会があります。今年はメルボルンが大会

会場ですが、行かれる予定の方は、うんと楽しん

でいただきますよう願っております。

　国際大会に行ったことがある方に聞いているこ

ともあり、大会を想像しますと、世界中からいろ

いろな国の人が集まって、世界のことを話し、ビ

ジョンを語り、また集会を楽しむ時間は、国境を

超えて、素晴らしい時間だと想像できます。

　残念ながら、私は今年行けないのですが、きっ

と集まった人たちが、今年の国際ロータリーの

テーマである「イマジンロータリー」のもと、世

界の平和や人類の未来を話しあうのは超絶なス

ケールだと感じます。きっと世界のロータリーが

身近に感じられることでしょう。

　機会を見つけて、ぜひ参加を実現したいもので

す。

　さて、ここから３ケ月は、来期の方との引継に

も重要な期間となりそうです。皆様ぬかりなく、

あと少しの期間も頑張りましょうね。そして、充

実した素晴らしい期末を迎えたいと思います。あ

りがとうございました。今日はご一緒に楽しみま

しょう。
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いました。

　名古屋名東ロータリークラブは、名古屋和合

ロータリークラブを親クラブとして設立され、45

年が経ちました。親クラブの背中を追いかけ、こ

こに集まった皆様のクラブと切磋琢磨して、本日

を迎えることが出来ました。誠にありがとうござ

いました。

　会員数です。つい先日１名が転勤に伴い退会の

挨拶をされたばかりでした。62名になりましたが、

２名の会員増強が出来そうと現在進行形です。

　コロナ禍の影響で、計画立案から３年目でよう

やく実施できた活動がありました。それは視聴覚

障害者を支える盲導犬について学ぶため、地区財

団補助金を活用し、中部盲導犬協会盲導犬総合訓

練センターの見学会を行いました。参加者は、提

唱しています名古屋名城ローターアクトクラブ会

員、同じく提唱しています千種高等学校インター

アクトクラブ会員、今年度の米山奨学生と以前私

たちのクラブでお世話させていただきました米山

学友、さらに長年おつきあいがありました名東区

内の８中学校の代表者です。当クラブと長年関係

がありますロータリーファミリー勢揃いでした。

この活動は「ロータリーの友」にも掲載されました。

読んでいただきましたでしょうか。

　例会報告

●第2423回例会　令和５年４月４日（火）晴
　　　　　　　　　　　（４月５日（水）例会変更）

●６ＲＣ（名古屋東・和合・名東・昭和・東山・千種）
　ホストクラブ：名古屋千種ＲＣ

●ところ　名古屋東急ホテル（12：30～）

●君が代

●ロータリーソング　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席37名

　　　　　　　出席率55.22％

●ニコボックス
　「６ＲＣ合同例会で親睦を深めましょう。千種ク

ラブさん、お世話になります。」

福田哲三会長、小栗正章幹事、林　　司君

岩田玄知君、槇野智之君、加藤智弘君

川﨑利男君、亀井敏勝君、田中正次君

黒田史郎君、加治佐健二君、平野太治君

野崎敏夫君、内間三好君、端山佳誠君

　田正道君、安井信之君、相羽繁生君

桑山卓也君、田尻幹夫君、近藤東臣君

丸山弘明君、平木聖三君

本日のニコボックス　　  1件 　  48,000円

　　　累　　　　　計　　　124件　1,133,000円

　岩口孝一会長挨拶（名古屋東ＲＣ）

　皆様こんにちは。

　名古屋東ロータリークラブ本年度会長の岩口で

す。よろしくお願いいたします。

　また５ロータリーの皆様には、日頃より大変仲

良くお付き合いいただきまして、誠にありがとう

ございます。

　そして千種ロータリークラブ様におかれまして

は、本日の設営と運営、誠にありがとうございます。

また先日の東名古屋分区のＩＭも大変ご苦労様で

した。我々も大変楽しませていただきました。あ

りがとうございました。

　こうして６ロータリーの皆様と一緒に例会を開

催することができ、また６ロータリーの合同ゴル

フ会をやることができて、自分の所属している

ロータリーの仲間たちだけでなく、これだけ沢山

のメンバーの人たちと、知り合いになれる機会を

作っていただいた先輩方に感謝申し上げたいと心

から思います。

　今年は東ロータリークラブでは、大した事業は

やっていません。本年度の会長方針も、みんな仲

良く、そして楽しく、でありまして、のんびりと

やっています。

　お話しできるような事は、特にはありませんが、

例会をＺＯＯＭで配信して欠席者や、仕事の都合

で出席できない会員もＺＯＯＭで例会風景を見て

いただき、出席扱いにしています。欠席者もつな

がりを感じていてもらいたい為にも。

　それと欠席者はＷＥＢや電話やＦＡＸで連絡し

ていただき、フードロスをなくして、支出の削減

にも取り組んでいます。かなりの削減効果が有り

ます。

　そして、長年手をつけていなかった委員会の統

廃合の第一弾をおこない、来期に大々的に行う予

定です。

　終わりにお土産を一つ、老人ホームで好かれる

極意は、「逆らわず　いつもニコニコ　従わず」

です。

　今後ともよろしくお付き合いのほどお願い申し

上げます。

　福田哲三会長挨拶（名古屋和合ＲＣ）

　名古屋千種ＲＣの皆様、本日の合同例会をご準

備いただきまして誠にありがとうございます。深

く感謝申し上げます。

　また、ご臨席の皆様におかれましては、当クラ

ブが昨年夏に開催したウクライナ支援チャリティ

イベントで多大なるご協力をいただきました。本

当にありがとうございました。秋にザポリージャ

の子供たちに学用品が届けられましたことを改め

てご報告いたします。

　また、当クラブの今年度事業として、ＹＷＣＡ

とのコラボで「外国にルーツを持つ子供たちへの

補助教材」を作成しています。地区補助金を使っ

ての事業で、分厚い教材がほぼ完了しました。

　さらにフィリピンのクラブと「子供の視力検査

と眼鏡の支給」に取り組んでいます。先週金曜日

　コロナ禍も落ち着きを見せてきました。本来の

奉仕活動を一層前進させていこうと、話し合って

いる今日この頃です。

　寺野哲也会長挨拶（名古屋昭和ＲＣ）

　本年度、名古屋昭和ロータリーで会長をしてお

ります寺野でございます。

　本日は、６ロータリークラブ合同例会を林会長

をはじめとする千種ロータリークラブのメンバー

の皆様にご設営いただき、誠にありがとうござい

ます。

　昨年度までの３年間、新型コロナウイルスの影

響で、例会を休会しなければいけない事が何度も

ありました。

　しかし、ロータリークラブは、参加して行動し

なければ意味がないと痛感させられました。幸い、

本年度は、新型コロナウイルスの影響がないとは

言えませんが、例会を一度も休会することなく、

開催できています。

　そして、昭和ロータリークラブは、昨年度30周

年を迎えました。

　そこで、30年の歴史の中で、良いところは踏襲し、

変えた方が昭和ロータリークラブにとって、良い

と思うところは、大胆に変革していこうと思い、

本年度のクラブ会長方針を「参加して行動しよ

う！チェンジ（進化）」とさせていただきました。

これまでの９ヶ月間、いろいろな事にチャレンジ

してきました…。

　しかし、物事を変革しようという時には、いろ

いろなご意見、反発もあります。気力、体力も必

要になってきます。

　残りの３ヶ月間、掛水幹事と共に、めげずに、

ぶれずに、昭和ロータリークラブがより良い方向

に向かうように、引き続き頑張っていきたいと思

います。

　６ロータリークラブのメンバーの皆様には、変

わらぬご支援、ご鞭撻をいただきます事をお願い

致しまして、名古屋昭和ロータリークラブ会長と

しての挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

　小林三重子会長挨拶（名古屋東山ＲＣ）

　名古屋東山ロータリークラブの小林です。

　本年度は新倉光男会長のもと、スタートいたし

ました。昨年10月末の鈴鹿サーキットで行った職

場例会ではお元気そうな様子でしたが、その一か

月後、帰らぬ人となってしまいました。ほんとう

にあっという間のことでした。とても熱い思いで

会長職に就かれたので、さぞご無念だったろうと

思われます。

　そして、会長の後任は直前会長がすべきという

ことで、お引き受けすることになった次第です。

さて、先週は、愛知池にて、桜祭り例会を開催し

てまいりました。ちょうどお天気もよく桜も満開、

愛知池沿いに約70本が咲き誇っておりました。こ

れは、私どものクラブが５周年を記念して植樹し

た桜です。

　この桜並木の手入れをしてくださっているのが、

ＲＣＣ愛知池友の会の皆さんです。毎年私どもの

例会日にあわせて桜まつりというコンサートを開

催してくださっています。今回は、そこで、マイ

クロプラスチックの原因になるスポンジに代えて、

「へちま」を利用しようという歌と踊り、体操を

披露され、一緒に楽しみました。早速、私も、へ

ちまとはいきませんが、綿ガーゼでの食器洗いに

変更した次第です。RCCの皆さんからは教えられ

ることばかりです。

　本日は千種ロータリーの皆様、設営をありがと

うございました。

　ホストクラブ
　林　永芳会長挨拶（名古屋千種ＲＣ）

　本日は６ＲＣ合同例会に多数のご参加をいただ

きました。心より歓迎いたします。

短い時間ではありますが、お互いの親交を深める

時間になればいいと思います。ホテルのお料理も

たいへんおいしいので、充分お楽しみいただける

と思います。

　今期はコロナも下火になり、リアルな会合を重

ねることができました。

　千種ロータリークラブ創立40周年記念式典や、

先日のインターシティミーティング等にも、皆様

第2425回

第2426回

福田哲三会長
「国際ロータリー本部について」
（和食と洋食が選べる例会となります）

4.26

休会（法定休日）5.3

名古屋名城ローターアクトクラブ
今井蘭丸会長

5.10

第2427回
春の家族会　名古屋東急ホテル
受付１７：００　開会１７：３０

5.17

第2428回
株式会社 長川仁三郎商店
田中英次様　「お香について」

5.24

例会 月日 今後の予定

のご協力、ご参集をいただきまして、とても良い

会になったと感じております。ありがとうござい

ました。心から御礼申し上げます。

　やはり、顔と顔を合わせて皆さんと楽しめるこ

とは、本当に大事なことと感じております。

　今期も残りあと３ケ月となり、「ワールドフー

ド+ふれ愛フェスタ」、「６ＲＣ合同ゴルフ会」な

どもございますが、5月には締めくくるようにＲ

Ｉ国際大会があります。今年はメルボルンが大会

会場ですが、行かれる予定の方は、うんと楽しん

でいただきますよう願っております。

　国際大会に行ったことがある方に聞いているこ

ともあり、大会を想像しますと、世界中からいろ

いろな国の人が集まって、世界のことを話し、ビ

ジョンを語り、また集会を楽しむ時間は、国境を

超えて、素晴らしい時間だと想像できます。

　残念ながら、私は今年行けないのですが、きっ

と集まった人たちが、今年の国際ロータリーの

テーマである「イマジンロータリー」のもと、世

界の平和や人類の未来を話しあうのは超絶なス

ケールだと感じます。きっと世界のロータリーが

身近に感じられることでしょう。

　機会を見つけて、ぜひ参加を実現したいもので

す。

　さて、ここから３ケ月は、来期の方との引継に

も重要な期間となりそうです。皆様ぬかりなく、

あと少しの期間も頑張りましょうね。そして、充

実した素晴らしい期末を迎えたいと思います。あ

りがとうございました。今日はご一緒に楽しみま

しょう。

千種ＲＣ

東　ＲＣ

和合ＲＣ

名東ＲＣ

昭和ＲＣ

東山ＲＣ

千種ＲＣ

昭和ＲＣ

東名古屋分区ガバナー補佐

千種ＲＣ

会長 林　永芳

岩口　孝一 会長

福田　哲三 会長

佐竹　得三 会長

寺野　哲也 会長

小林三重子 会長

林　　永芳 会長

須原茂樹 会長エレクト

　　 池森由幸様

会長 林　　永芳

〈例会〉

１．点鐘

２．国歌“君が代”

　　ロータリーソング“奉仕の理想”

　　ソングリーダー　足立一郎（千種ＲＣ）

３．会長挨拶

４．次年度ホストクラブ挨拶

５．乾杯

　－ 食 事 －

６．点鐘

６ＲＣ合同例会

進　行　表

日　時：令和5年4月4日（火）
　　　　12：30〜
場　所：名古屋名古屋東急ホテル３階
　　　　ヴェルサイユ
進　行：名古屋千種ロータリークラブ
　　　　会場設営 委員長 河合 隆史

○このウィクリーは再生紙を使用しております。


